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平成 29年度 第２回向日市社会教育委員の会議 

日  時 平成 29年７月 24日（月）午後３時～同４時 30分 

場  所 福祉会館 研修室 

出席委員 
永井委員長、髙畑委員長代理、植田委員、横田委員、中本委員、河村委員、梅田委

員、築山委員、太田委員 

欠席委員 安田委員、黒住委員、田中委員 

事 務 局 小賀野教育部長、野田生涯学習課長 

内  容 

１ 平成 29年度社会教育関係団体に対する補助金の交付について 

２ 平成 29年度乙訓社会教育委員等連絡協議会総会・研修会参加報告について 

３ 平成 29年度京都府社会教育委員連絡協議会総会参加報告について 

４ その他事項 
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〈   開   会   〉 

 

○開会挨拶 

 

 

○挨  拶 

 

 

○議題１ 平成 29年度社会教育関係団体に対する補助金の交付について 

 

―社会教育関係団体に対する補助金交付・計画について説明― 

 

  社会教育関係団体に対する補助金交付・計画について 

   ・向日市立小・中学校ＰＴＡ補助金（９団体） 

   ・向日市少年補導委員会補助金（８支部） 

   ・向日市青少年健全育成連絡協議会補助金（２４団体） 

   ・物集女青少年健全育成会議補助金 

   ・向日市子ども会育成連絡協議会（３０子ども会） 

   ・公益財団法人向日市スポーツ文化協会補助金 

   ・向日市少年スポーツ団体補助金 

   ・ひまわりカップ体操競技大会実行委員会 

 

 以上の内容について意見交換を求める。 

 

 向日市少年スポーツ団体補助金について、予算額の増額の理由は。 
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生涯学習課長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 １団体３万８千円相当で計上しており、２団体分を昨年度の予算額より増額した。 

 

 青少年健全育成連絡協議会の事業の中で「『早寝・早起き・朝ごはん』運動の推進」

とあるが、具体的に何をしているのか。 

 

 加盟団体に対して取組を依頼するとともに、向日市まつりにおいて啓発活動を行

っている。また、教育委員会との共催で実施している家庭教育講座において、当該

テーマで講演を行ったり、パンフレットを配布したりしている。 

 

 朝ごはんの重要さは現場にいると実感する。学校ではいろいろな対応を取られて

いる中で、社会教育の立場として、援助・推進していくことができないかと思う。 

 

 向日市立小・中学校ＰＴＡ補助金額について、昭和 49年度以降どのように推移し

ているのか。 

 

 過去はＰＴＡ連絡協議会に対して交付していたが、現在は単位ＰＴＡそれぞれに

交付している。当初の補助金額は３万円であったが、市全体で補助金を見直す際に

現在の２万円になった。 

 

 学校に経営を求められる時勢となった。この補助金がどのように使われていて、

学校が本当に潤っているのかを検証する必要がある。 

 

 各校で状況はさまざまであり、各ＰＴＡが学校と相談したりしながら補助金を活

用している。 

 

 ＰＴＡの補助金はＰＴＡの活動に対して支出すべきであり、学校の経営に対して

必要な経費は学校で支出すべきであるため、学校の運営費なのか、ＰＴＡの運営費

なのかという点はきちんと整理する必要がある。 

 

 学校支援地域本部が各校で取り組まれているが、その取組の多くをＰＴＡが担っ

ているのではないのか。 

 

 ＰＴＡ会長や保護者が委員として参加している等はあるが、ＰＴＡ活動そのもの

は学校支援地域本部事業とは一線を画している。 

 

 ＰＴＡで夏祭りなどを実施している学校もあるが、その経費はどのようにまかな

われているのか。特別に事業負担を求められているということはないのか。 

 

 ＰＴＡの活動が補助金だけでまかなわれている訳ではなく、ＰＴＡ会員からの会

費なども合わせて、全体の経費で年間事業計画が決められており、夏祭りの経費も

その予算の範囲内で実施されている。 
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委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 
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 夏休みの情報誌はとても良い。学校にも案内されているのか。 

 

 全校に配布している。 

 

 天文館の事業は好評であるが、バス停がない。図書館や資料館も同様である。夏

休みのイベント時だけでも臨時的にバスが止まったら良いのではないか。 

 

 現在、コミバスの検討委員会でルートの選定に取り掛かっているところであるの

で、担当課に意見を申し伝えておく。 

 

 スポーツ文化協会での文化的な事業について、定員が少ないように感じるが、実

際の応募状況はどれぐらいであるか。 

 

 後日、お答えできるように準備しておく。 

 

 

 

○議題２ 平成 29年度乙訓社会教育委員等連絡協議会総会・研修会参加報告につい

て 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

 

 

○議題３ 平成 29年度京都府社会教育委員連絡協議会総会参加報告について 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

 

 

○議題４ その他事項 

・平成 29年度社会教育・生涯学習・公民館等指導者研修会の参加報告について 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

・今後の予定について 

 

―近畿地区社会教育研究大会及び第３回会議の開催について説明― 

 

 

〈   閉   会   〉 

 

 


